

ABSTRAK

Skripsi ini mengambil judul tentang analisis laporan arus kas sebagai alat untuk menilai kinerja keuangan perusahaan pada PT. X di Gresik, bertujuan untuk menerapkan teori yang didapat untuk dibandingkan dengan penerapannya dalam praktek. Juga untuk mempelajari lebih dalam tentang laporan arus kas yang digunakan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan dalam mengelola kas perusahaan.

Penilaian kinerja keuangan perusahaan merupakan salah satu prosedur rutin yang harus dilakukan oleh setiap perusahaan untuk dapat terus meng up-date informasi mengenai kinerja keuangan perusahaan dalam suatu periode, sebagai input untuk dapat melakukan evaluasi periodik terhadap kinerja keuangan yang berpengaruh pada kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajibannya. Penilaian kinerja keuangan ini menggunakan analisis rasio laporan arus kas dengan tujuan untuk menilai kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajibannya sekaligus menentukan apakah perusahaan yang diteliti merupakan perusahaan yang likuid atau tidak. Selain itu dapat diketahui bagian pertumbuhan yang didanai oleh sumber internal dan sumber eksternal perusahaan. Dengan melihat laporan arus kas, dapat dilihat apakah manajemen telah mengelola kas perusahaan dengan efektif dan efisien.

Penelitian ini dilakukan pada PT. X di Gresik mulai tanggal 1 maret sampai 3 maret 2008. Dari hasil penelitian ini diperoleh data keuangan tahunan perusahaan berupa neraca dan laporan laba / rugi periode 2006 sampai 2007. Perusahaan ini bergerak di bagian penjualan alat-alat elektrik secara grosir maupun eceran. Berdiri sejak 3 (tiga) tahun yang lalu.

Penelitian laporan arus kas pada PT. X dilakukan pada penelitian kinerja perusahaan dilihat dari segi keuangan terhadap laporan arus kas dengan metode langsung tersebut terlihat adanya kinerja yang cukup baik dari perusahaan karena laporan arus kas mengalami kenaikan. Selain itu perusahaan juga mampu memenuhi kewajibannya dengan lancar. Perputaran kas dari aktivitas operasi terutama berasal dari pendapatan yang diterima dari hasil penjualan, sedangkan perputaran kas pengeluaran terbesar adalah untuk pembayaran biaya.

Kesimpulan yang didapat dari hasil penelitian pada PT. X di Gresik dilihat dari laporan arus kas perusahaan bahwa PT. X merupakan perusahaan yang likuid karena dapat memenuhi kewajiban perusahaan dengan lancar dan mempunyai kinerja keuangan perusahaan yang cukup baik.

Kata kunci : Laporan Arus Kas, Analisis Rasio Laporan Arus Kas, Kinerja Keuangan Perusahaan.